

Unterrichtsminister Oliver Paasch vertritt Belgien im Bildungsministerrat der EU

Unterrichtsminister Oliver Paasch wird für die Dauer der deutschen EU-Ratspräsidentschaft die Interessen des belgischen Bildungswesens vertreten. Bei einem ersten Treffen am kommenden Freitag in Brüssel wollen die zuständigen EU-Minister die Frühjahrstagung des Europäischen Rates vorbereiten. Dabei geht es unter anderem um die Perspektiven der allgemeinen beruflichen Bildung für die Zeit nach 2010.

14.02.2007 18:20 [BRF-**Regional**]